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(vorläufige Übersetzung) 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

13. FEBRUAR 2016 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

MEIN WORT WILL DIE SEELEN ALLER MENSCHEN ERREICHEN UND DABEI DIE 
VERHÄRTETEN HERZEN ERREICHEN, UM ES WEICHER ZU MACHEN... 

Meine Kinder verstehen nicht die Auswirkungen des menschlichen Verhaltens und 
Handelns in Bezug auf die gesamte Schöpfung. Der Mensch kann das Handeln in ein Werk 
Meines Sohnes zum Wohl seiner Seele zu verwandeln oder aus freiem Willen in ein Werk 
der Geringschätzung zum Schaden seiner Seele.  

DER MENSCH NIMMT DAS WISSEN AN UND ENTWICKELT ES ZUM GUTEN ODER 
ZUM BÖSEN. 

Der Mensch strahlt aus, was in seinem Herzen geboren wird, er strahlt es durch seine Sinne 
und ihre Ausdrucksformen nach außen. Wer in Liebe lebt, dessen Handeln strahlt Liebe aus, 
und dessen Taten sind schließlich Manifestationen, die Glück vermitteln, nicht nur für 
diejenigen in der näheren Umgebung, sondern jede Handlung des Menschen breitet sich aus 
wie Luft und vereint sich mit den Taten anderer Menschen und so gewinnt das Gute an 
Kraft und wächst und hinterlässt diese Spur der Liebe bei Meinen so bedürftigen Kindern. 

IM UNIVERSUM DREHT SICH ALLES IN ÜBEREINSTIMMUNG MIT DEM GÖTT-
LICHEN WILLEN, WODURCH ES SEINE BESTIMMUNG ERFÜLLT. Das Universum 
schafft Bewegung und Bewegung vermittelt Stärke. Durch seine Taten vermittelt der Mensch 
gleichzeitig die Sicherheit des Glaubens, den er besitzt, indem er seine Brüder durch 
ständiges Praktizieren aufruft und ein Zeugnis als wahrer Christ abgibt.  

Kinder, wie sehr ihr die Macht des Vaters in euch leugnet, nicht nur im Geiste, sondern auch 
im Körper des Menschen selbst! Ihr seht, aber analysiert nicht, das Schauen ist ein nicht 
endendes Werk, an dem nicht nur das Auge, sondern eine ganze Reihe von Systemen, 
Muskeln und Nerven eine Rolle spielt, und wenn nur eines davon, und sei es noch so klein, 
fehlschlägt, ist das Schauen fehlerhaft. 

Das Gleiche geschieht im Volk Meines Sohnes:  

 Einer schlägt fehl, und viele Seelen gehen verloren...  

 Einer irrt abseits des Weges, und viele Seelen verirren sich...   

DAHER IST DIE VERANTWORTUNG DER KINDER MEINES SOHNES UNENDLICH 
GROSS: NICHT AN DEN MENSCHEN, SONDERN AN GOTT ZU GLAUBEN. 

Der Akt des Schauens bringt Stärke, und dies wiederum fügt sich mit den anderen Sinnen 
zusammen, die sich gegenseitig ergänzen, wodurch das Gehirn die notwendigen Informa-
tionen bekommt, damit der gesamte Körper die Nachricht erhält, die das Auge vermittelt, 
wodurch sich der Mensch formt oder verformt. 

So ist der mystische Leib:  

Alle müssen in einer einzigen Symphonie leben, im Gehorsam gegenüber den Geboten 
Meines Sohnes, damit sich diese wiederkehrende Kraft der Handlungen, die den Mystischen 
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Leib vergrößern und stärken, vereint. Wenn der mystische Leib geteilt wird, wird der 
Einklang mit dem Willen Gottes unterbrochen und die Kraft des schöpferischen Akts des 
Vaters wird nicht wiederholt, sondern deformiert durch das Denken von jedem. 

DIE SCHWÄCHUNG DES MENSCHLICHEN BEWUSSTSEINS IST DIE SCHWÄ-
CHUNG DES GLAUBENS, DER INTELLIGENZ, VERNUNFT, DES VERSTANDES, DER 
GEDANKEN, DER LIEBE, DES GEHORSAMS, WOVON SICH DER GEISTIGE 
ORGANISMUS DES MENSCHEN ERNÄHRT, um seine Brüder zu Meinem Sohn zu 
bringen, wo die Erfüllung des Willens Gottes auf Erden genährt wird. 

DAS BÖSE BESITZT INTELLIGENZ UND VERWENDET SIE, UM DEN MENSCHEN 
DURCH TÄUSCHUNG ZU TEILEN UND ANZUGREIFEN. 

Der Mensch wurde mit Intelligenz ausgestattet, nur hat der Stolz des Menschen die 
Intelligenz überwunden und nutzt sie für das Böse oder nutzt sie nicht und wird hart, er 
verkümmert, weil er das Interesse an der Bildung und Information verloren hat. 

DAS BÖSE HAT DAS HERZ DES MENSCHEN EINGENOMMEN, UND DIESES IST 
SEHR SCHWER, KINDER. 

Das gefühllose Herz ist die größte Waffe des Bösen, weil es euch dazu bringt, in 
vollkommenem Gegensatz zum göttlichen Handeln zu handeln. Eines Meiner Kinder kann 
hohe Intelligenz besitzen, aber wenn sein Herz leer ist, fehlt die Hauptzutat, die alles zum 
Guten wendet. 

ZU DIESEM ZEITPUNKT HAT SICH DER MENSCH AUF GEFÄHRLICHES TERRAIN 
BEGEBEN, IN DEM ER NICHT VERNÜNFTIG IST, SONDERN LEDIGLICH DURCH 

EINEN MOMENTANEN IMPULS MANIPULIERT HANDELT...  
DIE MENSCHHEIT OHNE GOTT IST DIE GRÖSSTE BEUTE DES BÖSEN. 

Der Mann hat nicht versucht, sich in das Wissen über das zu vertiefen, was ihn umgibt, 
daher blieb er gegenüber den Angriffen des Menschen selbst gegen die Natur, gegen sich 
selbst und gegen die Interessen, die er hätte wahren müssen, gleichgültig und versuchte 
nicht, den Auftrag des Ewigen Vaters zu erfüllen, und entfesselt das Große Leiden, das ihr 
erlebt, in dem die Pakte des Friedens und der Einheit sich zu Altären der Interessen erheben 
werden, die der Menschheit das Böse bringen, wodurch in Erfüllung geht, was bereits 
geschrieben steht. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

WER SICH FÜR DAS KREUZ SCHÄMT, SCHÄMT SICH FÜR SICH SELBST UND 
STEHT NUR DER BRANDUNG DER WELTLICHKEIT GEGENÜBER, DEREN STROM 

DIE AUSBREITUNG DES TOSENDEN UNTERGANGS DER SEELEN NICHT 
AUFHÄLT. 

Geliebte Kinder, der Untergang der Menschheit ist mangelnder Glaube.  Je mehr Zeichen 
gegeben werden, desto größer ist die Missachtung der göttlichen Warnungen, da sie im 
Nachhinein leugnen, dass die Warnung ein Zeichen Gottes ist. 

Kinder, mit großem Klagen muss ich euch, Meine Kinder, dazu aufrufen, euch zu schützen: 
eine neue Krankheit wurde eingesetzt, um dem Menschen zu schaden, die mich nicht 
gleichgültig lässt und bei der Ich euch helfen werde. 

Betet, Meine Kinder, betet, Feinde des Volkes Meines Sohne 
beschleunigen die Katastrophen für Meine Kinder. 

Es wird nicht nur eine kleine Gruppe Meiner Kinder sein, die die Kirche Meines Sohnes 
verlassen, und nicht wenige Meiner Auserwählten Kinder werden zu Märtyrern. Die 
Verfolgung des Volkes Meines Sohnes wird zunehmen, Mein Herz blutet deshalb, angesichts 
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des Wunsches, verschwinden zu lassen, was an Meinen Sohn erinnert und es durch sata-
nische Zeichen zu ersetzen. 

DER WELTLICHE MENSCH IST LEICHTE BEUTE DES DÄMONS, EBENSO 
DERJENIGE, DER SICH ALS CHRIST FÜHLT UND GENAUSO HANDELT WIE DIE 
PHARISÄER UND KEIN WÜRDIGES LEBEN LEBT UND DEN NÄCHSTEN NICHT 

LIEBT. 

Der weltliche Mensch ist schamlos, ein Heuchler vor seinen Brüdern, der im Geheimen einen 
Pakt mit dem Teufel eingeht. Dies, Kinder, schwächen euch, die mit Menschen zusam-
menlebt, die sich nicht voll nd ganz bereit erklären, nach Gottes Willen zu handeln, sondern 
Wesen sind, die ab und zu glänzen und euch mit falschen Handlungen verführen. 

Daher rufe Ich euch auf:  

 Zu studieren, euch vorzubereiten, damit euch die Prophezeiungen und Zeichen und 
Vorzeichen nicht unbekannt sind.  

 Jedes Wort zu analysieren...  

 Den Heiligen Geist um Urteilsvermögen zu bitten, damit ihr unterscheiden könnt, wo 
der Teufel versteckt wirkt, damit ihr nicht vollkommen gläubig seid und euch nicht 
bemüht, das zu erfüllen, worum Mein Sohn und ich euch bitten. 

SATAN WARTET MIT SEINEN VOLLEN TRUHEN UND BEREITET VOR, 
WAS DER ANTICHRIST BRAUCHT, UM DAS VOLK MEINES SOHNES ZU 

BEHERRSCHEN. 

Meine Lieben: 

 Seid wahrhaftig, tut Buße, seid bereit, euch endgültig zu ändern, seid nicht wie die, 
die Buße tun und dann ein sündiges Leben weiterleben...  

 Beherrscht das menschliche Ego, damit dieses euch nicht dazu bringt, in Fallen zu 
treten, die der Feind der Seele aufstellt, damit Meine Kinder verloren gehen...  

 Vergesst nicht, dass der Mensch eine Schwäche bewahrt, mit der das Böse ihn 
verführt und ihn zu Fall bringt, und ihn dazu bringt, was Sünde der Lust des Fleischs 
bedeutet. 

BIETET IN DIESER HEILIGEN FASTENZEIT INSBESONDERE EINEN STARKEN 
WIDERSTAND, FEST UND ENTSCHIEDEN GEGEN DIESE SÜNDE, KOMMT UND 

EMPFANGT MEINEN SOHN IN DER EUCHARISTIE. 

Meine Kinder, drängt nicht, die Handlungen des Herrschers zu akzeptieren, der das Wohl 
der Menschheit zu verfolgen scheint. Erinnert ihr euch nicht, dass der Wolf den Schafspelz 
anlegte, um die weltweite Aufmerksamkeit auf sich zu ziehen, um dann mit der vollen 
Macht anzugreifen? 

Aus einem kleinen Land erhaltet ihr die Nachricht, dass der Krieg sich verschärft hat. 

Betet, meine Kinder, betet für Jamaika, das Gebrüll der Erde wird das Erwachen des 
Vulkans verkünden.  

Betet, Meine Kinder, betet, Italien wird den Zorn der Natur erleiden  und plötzlich in den 
Weltnachrichten sein, weil es von ausländischem Terrorismus angegriffen wird. 

Betet, Kinder, betet, der Vatikan wird leiden. Die Teilung wird offenbar und einige 
Prälaten werden einnehmen, was ihnen nicht zusteht. 

Betet, Meine Kinder, das Wetter wird das Land des Nordens plagen. Die Erde wird 
ständig beben. 

Betet, die Attraktion Frankreichs wird vor den erstaunten Blicken der Menschen fallen, 
die Mächte werden durch Angst zurückgehalten. 
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Kinder meines Unbefleckten Herzens, das Böse blüht überall auf, rettet die Jugend durch das 
Zeugnis jedes Meiner Kinder. 

 Kinder, die missbrauchte Wissenschaft alarmiert den Menschen und die Tiere 
werden der Klimaveränderung zum Opfer fallen und ihren Lebensraum suchen, 
Millionen werden unkontrolliert in verschiedenen Ländern untergehen. 

 Der Mensch wird sich von der Erde entfremdet fühlen, angesichts solcher Reaktionen 
der Erde gegen den Menschen. 

 Die Wirtschaft hält den Menschen im Chaos, sie wird abstürzen und sich nicht erho-
len, stattdessen wird eine neue Währung auftauchen, damit die Menschen sie 
benutzen. 

KINDER, VERLIERT KEINE ZEIT, LASST DIESE RUFE NICHT UNGEHÖRT 
VERGEHEN, DIESE WARNUNGEN. 

BEWAHRT SIE NICHT NUR IM GEIST SONDERN IM HERZEN UND ACHTET 
DARAUF, EUCH RADIKAL ZU ÄNDERN: JA, JA ODER NEIN, NEIN! 

Ich komme, euch zu retten, damit das Weltliche euch nicht erdrückt und der Wunsch, besser 
zu werden, nicht abnimmt, auch wenn ihr gegen die Welt kämpfen müsst. 

MEIN SOHN RUFT EUCH AUF, ALLE FÜR IHN ZU SEIN, DAMIT IHR KLAR ZUHÖRT 
UND NICHT VERWIRRT WERDET. 

Seid euch bewusst, dass an den Tagen, wenn die Erde in Dunkelheit eintritt, die Seele 
leuchten muss und Licht für ihre Brüder sein muss, für diejenigen, die mit aufrichtigem, 
zerschlagenem Herzen rufen.  

Meine Kinder wissen genau, dass ich als Mutter für alle Menschen da bin, ich liebe euch! 

Jedes Meiner Kinder ist ein Schatz, und ich kämpfe dafür, dass das Böse ihn nicht entwendet, 
ihn nicht öffnet oder ihn an einen anderen Ort bringt. Geht nicht weg, die Prüfung der Seelen 
steht nah bevor. 

ERHALTET MEINE BESONDERE SEGNUNG IN DIESEN MOMENTEN, IN DEM IHR 
DIESE BESONDERE FASTENZEIT EINHALTET, BETET, FASTET, SEID BRÜDERLICH 

UND GEDULDIG, ABER ERFÜLLT VOR ALLEM DIE GEBOTE DES GESETZES 
GOTTES, DER EUCH AUFRUFT, EUCH MIT DEM WILLEN GOTTES ZU VEREINEN. 

Für einen reuigen Sünder gibt es ein Fest im Himmel (Lk 15,7). 

Empfangt Meinen mütterlichen Segen. Ich liebe euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:   

Brüder, was der Himmel uns gibt, dient dazu, dass wir alle den Vorsatz fassen, uns zu 
bessern und so Zeugnis der Liebe der Gottesmutter für uns, Ihre Kinder, werden. 

In dieser besonderen Fastenzeit müssen wir nicht allein wachsen, sondern mit denjenigen an 
unserer Seite, damit wir das Salz der Erde werden. Wenn man sich Christus nähert und Buße 
tut, Jesus im Heiligen Sakrament des Altars besucht, die Eucharistie empfängt, mit wahrer 
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Liebe zur Gottesmutter betet, hat ein Mensch alles, was er zum Wachsen, Glauben und zur 
Wiedervereinigung mit seinem Schöpfer braucht. 

Lassen wir uns nicht täuschen, die Menschheit befindet sich nicht auf ihrem Höhepunkt, die 
Konflikte breiten sich aus, die Wut erfasst den Menschen und den Menschen dürstet es 
angesichts der Rufe des Bösen, seinen Status in der Gesellschaft zu erhalten. 

Wenn es auch stimmt, dass ich an Gottes Barmherzigkeit und an alle Gelegenheiten glaube, 
die wir erhalten, um das Ewige Leben nicht zu verlieren, kann ich auch nicht leugnen, dass 
Christus und die Gottesmutter mir den Ort des Schmerzes gezeigt haben, an dem das Leiden 
nicht für eine Sekunde aufhört und die Klagen schrecklich sind. Ich erwähne dies, weil die 
Menschen dazu neigen, alles zu abzulehnen, was mit Schmerzen zu tun hat, mit Läuterung, 
aber er gehorcht nicht dem Gebot, den Befehlen, den Vorschlägen und der göttlichen 
Ordnung. 

Ich gebe weiter, was ich erhalte und was ich in diesem Augenblick weitergeben darf, in dem 
es scheint, dass die Kirche wieder ergrünt und von der Seite Beute des Verrats wird und 
nicht nur dafür, sondern für jeden Menschen.  Wir, die wir an die Heiligen Dreifaltigkeit und 
die Jungfräulichkeit der Gottesmutter und ihre Fürsprache glauben, müssen bei der 
Übermittlung der göttlichen Warnungen unermüdlich sein, weil die Teilhabe an der 
Göttlichen Liebe und der mütterlichen Liebe unserer Mutter uns unermüdlich dazu bringen 
muss, für unsere Nächsten und für die Rettung der Seelen Maßnahmen zu ergreifen. 

Amen. 

 


